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VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 12/10/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno dodici del mese di ottobre si è adunato, in seduta 

ordinaria su determinazione del Presidente del 27/09/2022 REGINT /2022/47, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Esperto Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni. 

Procedutosi alle ore 9,41 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Nell’ambito delle comunicazioni, il Cons. Figuccia comunica che sarà assente da 

domani 13 c.m.  al 18 c.m. incluso. 

 

Si dà atto che alle ore 9,43 esce dall’ aula il Cons. Stabile. 

 

Il Cons. Altadonna è grato al Presidente Aiello per la celerità con cui si è prodigato 

per dare seguito alle segnalazioni sue e del Cons. Grasso riguardo la  rimozione rifiuti 

ingombranti in via Crociferi. 

Suggerisce al Presidente di inserire nell’O.d.G della prossima Conferenza dei 

Capigruppo, al fine di elaborarla,  la soluzione definitiva riguardante la problematica 

rifiuti di via Crociferi.  

Sottopone all’attenzione del Consiglio la vertenza, portata avanti dal Cons. Figuccia e 

dal suo Gruppo, riguardante l’ascensore della scuola ZS Direzione Didattica Gabelli, 

dove un’alunna disabile viene accompagnata in aula in braccio dalla madre.  Chiede 

che la Presidenza faccio sollecito agli uffici di competenza, in quanto che anche se 

non è un appalto che riguarda solo la scuola citata, ad ogni modo ritiene sia possibile 

fare una deroga.  

Propone un incontro tra la V Circoscrizione, l’Assessore competente e la Dirigente 

scolastica. 

Infatti comunica che già l’Ufficio Patrimonio aveva dato mandato al Dirigente della 

scuola De Amicis di fare una gara d’appalto per quanto riguarda l’alloggio del 

custode. 

 

Il Cons. Grasso ricorda che ieri il Presidente ha inviato contatti dell’Assessore 

Mineo, ma si è reso conto che il numero è quello del suo Ufficio, sperava in contatti 

personali oppure nel cellulare d’ufficio. 

 

Il Cons. Altadonna, interviene, per fatto personale, precisa che i contatti li avevano 

chiesti tutti i Consiglieri. 



 

Si dà atto che alle ore 9,49 rientra in aula il Cons. Stabile. 

 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, il Presidente Lo Sardo nomina scrutatori 

i Conss. D’Agostino, Grasso e Lucido. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del p.9 di cui all’O.d.G. avente ad oggetto: 

“Rifacimento marciapiede via Serradifalco n 22/16”, a firma dei Conss. Altadonna e 

Grasso. 

Posto in votazione il prelievo, viene approvato all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Lo Sardo ricorda che la mozione è già stata discussa nella seduta 

precedente. 

 Posta in votazione la mozione,  per appello nominale  l’ esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.8 

Assenti    n.2 (Aiello e Di Prima) 

Voti favorevoli    n.8 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Figuccia, Grasso, Lo 

Sardo, Lucido, Stabile)  

Voti contrari   nessuno 

Astenuti  nessuno 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede il prelievo del p.12 di cui all’O.d.G. avente ad 

oggetto: “Rifacimento marciapiede via Imperatrice Costanza”, a firma del Cons. 

Figuccia. 

 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

 

Il Cons. Figuccia, nella qualità di proponente, evidenzia che il tratto di marciapiede 

di via Imperatrice Costanza è disastrato ed in condizioni pessime. L’appalto è scaduto 

e non è stato rinnovato. Ha quindi pensato di portare in Consiglio questa mozione al 

fine di evidenziare questa problematica. 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, il Presidente Lo Sardo pone in 

votazione, per appello nominale, la mozione posta al  p.12 di cui all’O.d.G. avente ad 

oggetto: “Rifacimento marciapiede via Imperatrice Costanza”, a firma del Cons. 

Figuccia, il cui  esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.8 

Assenti    n.2 (Aiello e Di Prima) 

Voti favorevoli    n.8 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Figuccia, Grasso, Lo 

Sardo, Lucido, Stabile)  

Voti contrari   nessuno 

Astenuti  nessuno 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Alle ore 10,02, il Presidente Lo Sardo chiede di sospendere la seduta per 5 

minuti. 



 

Alla ripresa dei lavori, all’appello nominale, alle ore 10,07, risultano presenti i  

Conss. Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Figuccia 

Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto . 

 

Il Presidente Lo Sardo, constatata la presenza del numero legale, riapre la 

seduta.  

 

Il Cons. Altadonna chiede prelievo del p.20 di cui all’O.d.G avente ad oggetto. 

“Reintroduzione delle preferenze nelle consultazioni politiche”, a firma del 

Vicepresidente Lo Sardo e del Presidente Aiello. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e, posto in votazione il prelievo, viene 

approvato all’unanimità dei presenti. 

 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene che, visto l’argomento importante della mozione, ci 

sarebbe tanto da aggiungere, ma il numero dei Consiglieri presenti in aula, è esiguo, 

pertanto alle  ore 10,11 il chiude la seduta   

 

 

 

 

            Il Segretario                                                           Il Presidente 

        Esperto Amm.vo                                                     F.Umberto Lo Sardo       

Dott.ssa Patrizia Ciaperoni 
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